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Santa Tecla, 24 de Octubre DE 2019. 

Licenciada 
María José Tamacas Guerra 
Oficial de Información 

En referencia a nota de fecha 26 de septiembre, donde se solicita 
copia de las actas de junta directiva del 1 de enero al 30 de agosto 
del 2019, envió copias correspondientes a los meses Abril -agosto , 
no sin antes manifestarles que los meses anteriores se los enviamos 
en nota de fecha 04 de octubre 

Atentamente 

ina Gonzales 
nte F.S.T 

Final Ja r dines de La Sabana , 

CompleJo Polideport1vo , Ciudad 
Merliot , Santa Tecla . 
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16 ACTA DE JUNTA DIRECTIVA No. AJD-30-04-2019. 
17 Reunidos los miembros electos que forman parte de la Junta Directiva de la federación Salvadoreña de 
18 Tenis, que en el desarrollo de la presente acta se podrá denominar como la FST, en la Sala de Sesiones de 
19 las oficinas administrativas de esta Federación, ubicadas en el Complejo Polideportivo, Final Calle La 
20 Sabana en Ciudad Merliot, Santa Tecla, La Libertad, a las once horas y treinta minutos del día treinta de 
21 abril del afio dos mil diecinueve, con el objeto de celebrar Sesión de Junta Directiva, se llevó a cabo el 
22 desarrollo de la siguiente Agenda: 
23 l. Establecimiento del Quórum. 
24 2. Lectura y Aprobación de la Agenda. 
25 3. Lectura del Acta anterior. 
26 4. Informe de Presidencia. 
27 S. Informe Financiero FST. 
28 6. Informe Técnico. 
29 7. Puntos Varios. 
30 PUNTO No. 1- ESTABLECIMIENTO DEL QUÓRUM: El Presidente de la Junta Directiva de la 
31 Federación Salvadoreña de Tenis, señor Rafael Edgardo Arévalo González, procedió a la verificación del 
32 Quórum. Se contó con la asistencia de los siguientes miembros de la Junta Directiva. señores: Rafael 
33 Edgardo Arévalo González, presidente; César Augusto Cruz Soto, Vicepresidente; Ricardo Cardoza Fiallos, 
34 Secretario; Nicolás Noyola Cabezas, Tesorero; José Mario Ríos, Director; Marc'elo Galdámez, Director. 
35 para esta Sesión PUNTO No. 2- LECTURA Y APROBACIÓN DE LA AGENDA: El señor Rafael 
36 Arévalo, sometió la Agenda para su respectiva aprobación, quedando ésta aprobada por unanimidad de los 
37 miembros presentes. PUNTO No. 3- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: El Secretario procedió a la 
38 lectura del acta anterior,"aprobándose todos sus puntos por unanimidad de los miembros presentes. PUNTO 
39 No. 4-: INFORME DE PRESIDENCIA: Et Presidente Rafael Arévalo expuso las diferentes gestiones 
40 realizadas por su persona con algunas municipalidades del páís para tener una mayor cobertura en el 
41 Programa Tenis al Alcance de Todos, teniendo acercamientos con la municipalidad de San Miguel para la 
42 apertura de la primera cancha pública de dicha ciudad, a instalarse en el Estadio Miguel F. Charlaix. 
43 PUNTO No. 5-INFORME FINANCIERO FST: Se presentó informe sobre los ingresos y egresos de la 
44 Federación, así como también un detalle de las cuentas por pagar en este periodo, dejando informados de 
45 las finanzas de la institución a los miembros de Junta Directiva presentes. Asimismo, se informó sobre la 
46 aprobación de la reestructuración de crédito otorgado por Credisol, S. A. de C.V., así como las condiciones 
47 establecidas en nota de fecha veintinueve de abril de 2019, siendo este punto aprobado por todos los 
48 miembros presentes de la Junta Directiva. Por otra parte~ se informó sobre la solicitud al INDES de una 
49 ayuda adicional de quince mil Dólares de los Estados Unidos de América ($15,000.00 USO), la cual fue 
50 autorizada por dicha institución el pasado veintinueve de marzo del presente año. Dicho monto económico 
51 era requerido para el eventoJITIC 014 que se realiz.ará en la semana del diecisiete al veintitrés de junio del 
52 presente afio, como apoyo económico para cubrir parte de los costos de ejecución del referido Torneo, en 
53 el que particip~án 45 niños, 45 niñas y 16 entrenadores. PUNTO No. 6-INFORME TÉCNICO: La 

54 Gerencia Técnica presenta un avance del programa Tenis al Alcance de Todos, exponiendo las principales 
55 actividades desarrolladas en este período con la participación de niños de las escuelas públicas. La Junta 
56 
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Directiva se muestra muy satisfecha por el acercamiento, interacción y participación activa de los miembros 
de la FST, familias beneficiadas, miembros de escuelas públicas y dí:!legados de las diferentes Alcaldías 
con las cuales se han suscrito convenios para implementar este programa. PUNTO No. 7- PUNTOS 
V ARIOS: No habiendo nada más que hacer constar y cumpliendo con la agenda, se levanta la Sesión de 
Junta Directiva, a las catorce horas cincuenta y cinco minutos del día treinta de abril del afio dos mil 
diecinueve. 
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José ario Ríos 
Dir ctor 

ACfA DE JUNTA DIRECTIVA No. AJD&-05-2019. 
Reunidos los miembros electos que fonnan parte de la Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de 
Tenis, que en el desarrollo de la presente acta se podrá denominar como la FST, en la Sala de Sesiones de 
las oficinas administrativas de esta Federación, ubicadas en el Complejo Polideportivo, Final Calle La 
Sabana en Ciudad Merliot, Santa Tecla, La Libertad, a las once horas y treinta minutos del día ocho de 
mayo del año dos mil diecinueve, con el objeto de celebrar Sesión de Junta Directiva, se llevó a cabo el 
desarrollo de la siguiente Agenda: 

l. Establecimiento del Quórum. 
2. Lectura y Aprobación de la Agenda. 
3. Lectura del Acta anterior. 
4. Informe de Presidencia. 
5. Informe Financiero FST. 
6. Informe Técnico. 
7. Solicitud Federación Cubana de Tenis. 
8. Puntos Varios. 

PUNTO No. 1- ESTABLECIMIENTO DEL QUÓRUM: El Presidente de la Junta Directiva de la 
Federación Salvadoreña de Tenis, señor Rafael Edgardo Arévalo González, procedió a la verificación del 
Quórum. Se contó con la asistencia de los siguientes miembros de la Junta Directiva, señores: Rafael 
Edgardo Arévalo González, presidente; César Augusto Cruz Soto, Vicepresidente; Ricardo Cardoza Fiallos, 
Secretario; Nicolás Noyola Cabezas, Tesorero; José Mario Ríos, Director; Marcelo Galdámez, Director. 

para esta Sesión PUNTO No. 2- LECTURA Y APROBACIÓN DE LA AGENDA: El señor Rafael 
Arévalo, sometió la Agenda para su respectiva aprobación, quedando ésta aprobada por unanimidad de los 
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miembros presentes. PUNTO No. 3- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: El Secretario procedi~~Ja.>·· .... <~/~ 
. ' • .,, f?-.~.-, "/J 

lectura del acta anterior, aprobándose todos sus puntos por unanimidad de los miembros presentes. PUNtó~:=:/': ';:-...,0 :?7 
No. 4-: INFORME DE PRESIDENCIA: El Presidente Rafael Arévalo informó que ya se tiene un acuerdo ·•· ===-
puntual con la Alcaldía de San Miguel en donde dicha municipalidad habilitará un espacio para adecuar la 
primera cancha pública de la ciudad, a ubicarse en el Estadio Charlaix, incurriendo la Federación 
Salvadoreña de Tenis con los gastos de dicha adecuación, siendo aprobado este punto por unanimidad de 
los miembros de Junta Directiva presentes. Asimismo, informó que en el primer Torneo Conteca 2019, que 
se desarrolló en Costa Rica en días recién pasados, se obtuvo el tercer lugar a nivel centroamericano. Y 
agredo otros diversos temas dándose los miembros por satisfechos PUNTO No. 5-: INFORME 
FINANCIERO FST: La Gerencia Administrativa dio a conocer informe de gastos donde se refleja los 
desembolsos incurridos en los torneos internacionales que se han realizado durante el 2019 a la fecha, 
pagos de proveedores, así como también los desembolsos de los fondos INDES, a la vez presento los 
presupuestos ya programados para el resto de los torneos internacionales 2019 a realizarse en nuestro país; 
los miembros presentes ratifican y aprueban el gasto generado por eventos internacionales realizados hasta 
la fecha y aprueban los presupuestos presentados por Gerencia Administrativa para el resto de eventos 
internacionales que se realizaran el país y en el extranjero.PUNTO No. 6-: INFORME TÉCNICO: La 
Gerencia Técnica presentó un informe con los avances significativos que va teniendo el programa Tenis al 
Alcance de Todos con las principales actividades desarrolladas en este período.a nivel nacional, previendo 
ya las operaciones a un futuro cercano en la ciudad de San Miguel de acuerdo a lo expresado en el informe 
de Presidencia anterior. Dicho informe de Gerencia Técnica fue aprobado por unanimidad de los miembros 
de Junta Directiva presentes. PUNTO 7-: SOLICITUD FEDERACIÓN CUBANA DE TENIS: El 
Presidente de la FST informa a la Junta Directiva sobre la solicitud realizada por la Federación Cubana de 
Tenis respecto a que se le exima la cancelación de doscientos quince Dólares de los Estados Unidos de 
América, por su inscripción para participar en el Torneo JITIC a realizarse el próximo mes de junio en 
nuestro país. El punto fue ampliamente discutido y finalmente la Junta Directiva aprueba por unanimidad 
esta solicitud. PUNTO 8-: PUNTOS V ARIOS: No habiendo nada más que hacer constar y cumpliendo 
con la agenda, se levanta la Sesión de Junta Directiva, a las quince horas cincuenta minutos del día ocho de 
mayo del año dos mil diecinueve. 

' Presidente 
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-1 - Lº -·---~1~~ Ricardo Alberto Cardo Fiallos 
Secretario 

q J;l¡{l . 
José tlt;o Rí 
Dire6tor "--Birector 
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2 ACTA DE JUNTA DIRECTIVA No. AJD-j,9-06-20:1.9. 
3 Reunidos los miembros electos que forman parte de la Junta Directiva de la Federación Salvadoreña de 
4 Tenis, que en el desarrollo de la presente acta se podrá denominar como la FST, en la Sala de Sesiones de 
5 las oficinas administrativas de esta Federación, ubicadas en el Complejo Polideportivo, Final Calle La 
6 Sabana en Ciudad Merlio~ Santa Tecla, La Libertad, a las once horas y treinta minutos del día diecinueve 
7 de junio del año dos mil diecinueve, con el objeto de celebrar Sesión de Junta Directiva, se llevó a cabo el 
8 desarrollo de la siguiente Agenda: 
9 1. Establecimiento del Quórum. 

10 2. Lectura y Aprobación de la Agenda. 
11 3. Lectura del Acta anterior. 
12 4. Informe de Presidencia (FETES, Torneos Juniors Internacionales y Último 
13 Torneo JITIC). 
14 S. Informe Financiero FST (Torneos internacionales, nacionales y situación actual 
15 INDES, Aprobación de presupuesto último Torneo JITIC). 
16 6. Informe Técnico (Programa Tenis al Alcance de Todos en la ciudad de San 
17 Miguel, solicitud de cambio de calendarización general). 
18 7. Anteproyecto Construcción de Centro de Alto Rendimiento FST y Remodelación 
19 de espacio para Entrenadores y Fisioterapia. 
20 8. Avances Comisión Torneos Nacionales y Comisión Tenis Senior. 
21 9. Puntos Varios. 
22 PUNTO No. 1- ESTABLECIMIENTO DEL QUÓRUM: El Presidente de la Junta Directiva de la 
23 Federación Salvadoreña de Tenis, señor Rafael Edgardo Arévalo González, procedió a la verificación del 
24 Quórum. Se contó con la asistencia de los siguientes miembros de la Junta Directiva, señores: Rafael 
25 Edgardo Arévalo González, presidente; César Augusto Cruz Soto, Vicepresidente; Ricardo Cardoza Fiallos, 
26 Secretario; Nicolás Noyola Cabezas, Tesorero; José Mario Ríos, Director; Marcelo Galdámez, Director. 
27 para esta Sesión. PUNTO No. 2- LECTURA Y APROBACIÓN DE LA AGENDA: El señor Rafael 
28 Arévalo, sometió la Agenda para su respectiva aprobación, quedando ésta aprobada por unanimidad de los 
29 miembros presentes. PUNTO No. 3- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: El Secretario procedió a la 
30 lectura del acta anterior, aprobándose todos sus puntos por unanimidad de los miembros presentes. PUNTO 
31 No. 4-: INFORME DE PRESIDENCIA {FETES, TORNEOS JUNIORS INTERNACIONALES Y 
32 ÚLTIMO TORNEO JITIC): El Sr. Rafel Arévalo expuso la necesidad que se tiene en que la FST retome 
33 el apoyo al gremio de entrenadores de tenis a nivel nacional, menciono haber tenido tres acercamientos con 
34 aproximadamente doscientos entrenadores de tenis a nivel nacional, sacando diferentes conclusiones como 
35 la escasez o no certificación de un alto porcentaje de estos entrenadores por gestiones anteriores de la 
36 federación, ha detectado que desde hace muchos años no ha existido el apoyo de la FST hacia el gremio 
37 de entrenadores nacionales de tenis, para ello le solicita a la Junta Directiva la aprobación de una nueva 
38 iniciativa que vendrá a dar solución a los actuales problemas de este gremio y abonara al avance y 
39 conocimiento técnico de todos los entrenadores existentes y futuros de nuestro país en la rama de tenis de 
40 campo, para ello presento el programa FETES el cual significa un fondo para entrenadores de tenis de El 
41 Salvador, un fondo que lo manejara la FST por medio de sus cuentas bancarias de fondos propios y se 
42 alimentara de un incremento a cada uno de los servicios que hoy la federación brinda, así como también 
43 en sus futuros servicios y otras diversidad de actividades que la federación podría incluir a este fondo, como 
44 inscripciones a torneos nacionales o internacionales, venta de material deportivo, usos de instalaciones, 
45 actividades de recaudación, entre otras. Y será de esta manera, que por medio de ese incremento que se 
46 alimentará el FETES a favor de ese gremio; Recaudación que podrá ser invertida en capacitaciones técnicas, 
47 compra de material y apoyo al gremio de entrenadores. La Junta Directiva aprueba por unanimidad la 
48 creación del FETES. A la vez el presidente dio el informe de modificaciones a reglamentos para los eventos 
49 juveniles organizados por la ITF y otros cambios que están surgiendo en la copa Mundial del Tenis que sen 
SO han creado en el comité de la ITF del cual el fonna parte, dio a conocer que este año solicitara nuevamente 
51 el JITIC U14 para el 2020, los miembros presente aprueban el informe del presidente. PUNTO No. 5-
52 INFORME FINANCIERO FST: (TORNEOS INTERNACIONALES, NACIONALES Y 
53 SITUACIÓN ACTUAL INDES, APROBACIÓN DE PRESUPUESTO ÚLTIMO TORNEO JITIC). 
54 La Gerencia Administrativa presentó un amplio y detallado informe de los ingresos y gastos de la FST. 
SS siendo estos gastos los realizados para hacer posible nuestra participación en los torneos regionales e 
56 internacionales; solicitando asimismo la aprobación del presupuesto para el último torneo JITIC, en el cual 
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participarán 45 niñas, 46 niños y 16 entrenadores. La Junta Directiva se dio por satisfecha de dicho i»~~~f. ¿' 
aprobando cada uno de los puntos presentados, así como también aprobó por unanimidad de los mieni6~1

0
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presentes el presupuesto para el Torneo JITIC previamente referido. PUNTO No. 6- INFORME 
TÉCNICO {PROGRAMA TENIS AL ALCANCE DE TODOS EN LA CIUDAD DE SAN MIGUEL, 
SOLICITUD DE CAMBIO DE CALENDARIZACIÓN GENERAL): La Gerencia Técnica dio un 

informe sobre su presentación en las instalaciones del Liceo San Miguel, a un grupo de profesores de 
Educación Física de dicha ciudad, de las principales actividades desarrolladas en el Programa Tenis al 
Alcance de Todos a nivel nacional y los beneficios que ha representado para los niños y niñas de escuelas 
públicas, quienes han tenido a partir de este Programa, el acceso a la práctica del tenis de forma gratuita, 
recalcando el apoyo importante que brindan las escuelas y alcaldías para lograr dicho objetivo. Todo ello 
con la idea de puntualizar una agenda de trabajo y lanz.ar posteriormente dicho programa en esta ciudad. El 
secretario de la FST Ricardo Cardoza también amplió sobre este punto, y comentó la buena disposición que 
existe entre las personas que asistieron a dicha presentación para que el Programa sea todo un éxito, en 
donde previamente ya se habían avanzado pláticas con el Alcalde Municipal para tener un espacio en el 
Estadio Miguel F. Charlaix destinado a la práctica del tenis. PUNTO 7- ANTEPROYECTO 
CONSTRUCCIÓN DE CENTRO DE ALTO RENDIMIENTO FST Y REMODELACIÓN DE 
ESPACIO PARA ENTRENADORES Y FISIOTERAPIA: El Presidente de la FST planteó a la Junta 
Directiva de la FST la necesidad que el Polideportivo de Ciudad Merliot cuente en sus instalaciones con 
una ampliación y mejoramiento de sus espacios que permitan que se proyecte como un Centro de 
Internacional de Alto Rendimiento para la práctica del tenis, el cual ayudaría a los atletas a desarrollarse de 
fonna integral, en el cual no sólo se cuente con las canchas, sino que se esté habilitado con habitaciones 
para atletas y capacitadores, espacios especializados para los Entrenadores y Áreas de Fisioterapia, entre 
otros aspectos. La idea inicial del Anteproyecto fue muy bien vista por los miembros presentes de la Junta 
Directiva, aprobándose por unanimidad darle el seguimiento respectivo para hacer realidad a futuro dicho 
proyecto que beneficiaría a gran escala al tenis salvadoreño. PUNTO 8- A V ANCES COMISIÓN 
TORNEOS NACIONALES Y COMISIÓN TENIS SENIOR: El Presidente de la FST hace del 

conocimiento de toda la Junta Directiva el nombramiento oficial de César Cruz, actual Vicepresidente de 
la Junta Directiva, como Presidente en !a Comisión de Torneos Nacionales de la FST; y a Ricardo Cardoza 
y Marcelo Galdámez, actuales Secretario y Director respectivamente, como Presidente y Secretario de la 
Comisión de Tenis Senior de la FST, exponiendo cada uno de ellos los avances logrados en la conformación 
de dichas comisiones y algunos puntos discutidos de manera inicial. Todos los miembros presentes dieron 
sus aportes e ideas discutiendo ampliamente el accionar de cada una de dichas comisiones, así como sus 
alcances y responsabilidades, aprobando cada punto tratado por unanimidad. PUNTO 9-: PUNTOS 
V ARIOS: No habiendo nada más que hacer constar y cumpliendo con la agenda, se levanta la Sesión de 
Junta Directiva, a las dieciséis horas con cinco minutos del día diecinueve de junio del afio dos mil 
diecinueve. 

. r-~ 
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Ricardo Alberto Card za Fiallos 
Secretario 
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\__, 



1 ACfA DE JUNTA DIRECTIVA No. AJD-23-07-20:1.9. 
2 Reunidos los miembros electos que forman parte de la Junta Directiva de la Federación Salvadorefia de 
3 Tenis, que en el desarrollo de la presente acta se podrá denominar como la FST, en la Sala de Sesiones de 
4 las oficinas administrativas de esta Federación, ubicadas en el Complejo· Polideportivo, Final Calle La 
5 Sabana en Ciudad Merliot, Santa Tecla, La Libertad, a las once horas del día veintitrés de julio del afio dos 
6 mil diecinueve, con el objeto de celebrar Sesión de Junta Directiva, se llevó a cabo el desarrollo de la 
7 siguiente Agenda: 
8 l. Establecimiento del Quórum. 
9 2. Lectura y Aprobación de la Agenda. 

10 3. Lectura del Acta anterior. 
11 4. Informe de Presidencia (Programa Tenis al Alcance de Todos, Torneos 
12 Internacionales, Designación como Miembro Propietario en Comité Ejecutivo 
13 INDES, Próxima Asamblea COTECC, Informes Varios). 
14 S. Informe Financiero FST (Torneos internacionales, nacionales y situación actual 
15 INDES). 
16 6. Informe Técnico (Programa Tenis al Alcance de Todos en la ciudad de San Miguel 
17 y segunda fecha a nivel nacional, solicitud de cambio de calendarizaci6n general). 
18 7. Inauguración primera Cancha Pública en la Ciudad de San Miguel. 
19 8. Puntos Varios. 
20 PUNTO No. 1- ESTABLECIMIENTO DEL QUÓRUM: El Presidente de la Junta Directiva de la 
21 Federación Salvadoreña de !enis, señor Rafael Edgardo Arévalo González, procedió a la verificación del 
22 Quórum. Se contó con la asistencia de los siguientes miembros de la Junta Directiva, señores: Rafael 
23 Edgardo Arévalo González, presidente; César Augusto Cruz Soto, Vicepresidente; Ricardo Cardoza Fiallos, 
24 Secretario; Nicolás Noyola Cabezas, Tesorero; José Mario Ríos, Director; Marcelo Galdámez, Director. 
25 para está Sesión PUNTO No. 2- LECTURA Y APROBACIÓN DE LA AGENDA: El señor Rafael 
26 Arévalo, sometió la Agenda para su respectiva aprobación, quedando ésta aprobada por unanimidad de los 
27 miembros presentes. PUNTO No. 3- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: El Secretario procedió a la 
28 lectura del acta anterior, aprobándose todos sus puntos por unanimidad de los miembros presentes. PUNTO 
29 No. 4- INFORME DE PRESIDENCIA {PROGRAMA TENIS AL ALCANCE DE TODOS, 
30 TORNEOS INTERNACIONALES, DESIGNACIÓN COMO MIEMBRO PROPIETARIO EN 
31 COMITÉ EJECUTIVO INDES, PRÓXIMA ASAMBLEA COTECC, INFORMES V ARIOS}: . El 
32 presidente dio a conocer. los diferentes avances y actividades del programa tenis al alcance de todos que a 
33 la fecha son seis polos de desarrollo que están activos desde el año 2017, también dio a conocer que se han 
34 comunicado personas del actual gobierno de El Salvador solicitándole sea parte del Comité Directivo de 
35 INDES por el sector gobierno, solicitud a la ya ha aceptado y está a la espera de su formal nombramiento, 
36 sobre la asamblea COTECC menciona que se realizara en República Dominicana en los próximos días para 
37 lo cual somete a consideración participar en dicha asamblea para que la FST pueda solicitar y participar 
38 en la asignación de los eventos que dicha confederación en conjunto con la ITF realizan en los diferentes 
39 países de Centroamérica y el Caribe, además hablo de otros diversos temas relacionados a la FST, la Junta 
40 Directiva se da por satisfecha con el informe y solicitan al presidente que asista a la asamblea de COTECC 
41 y se aprueba el presupuesto de asistencia a dicha asamblea la cual será cubierta con fondos propios de la 
42 FST. PUNTO No. 5- INFORME FINANCIERO FST (TORNEOS INTERNACIONALES, 
43 NACIONALES Y SITUACIÓN ACTUAL INDES). Se presentó de manera amplia el informe mensual 
44 de los ingresos y egresos de la FST en sus diferentes áreas de gestión, dándose por satisfechos y 
45 aprobándose todos los puntos de manera unánime por parte de los miembros de la Junta Directiva. PUNTO 
46 No. 6- INFORME TÉCNICO {PROGRAMA TENIS AL ALCANCE DE TODOS EN LA CIUDAD 
47 DE SAN MIGUEL Y SEGUNDA FECHA A NIVEL NACIONAL, SOLICITUD DE CAMBIO DE 
48 CALENDARIZACIÓN GENERAL): La Gerencia Técnica informó que la FST capacitó a dieciocho 
49 profesores de educación fisica de los Centros Escolares Públicos con una acreditación de la Federación 
50 Internacional de Tenis (ITF), con el objetivo de dar una excelente formación deportiva a los niños y niñas 
51 que forman parte del programa Minitenis. Asimismo, se muestran fotografias de la entrega de material 
52 deportivo a maestros de educación física de las escuelas públicas participantes en el programa de Minitenis. 
53 Asimismo, a solicitud de los profesores de Educación Física de la ciudad de San Miguel de cambiar el 
54 Calendario General de Competencias del Programa Tenis al Alcance de Todos, se sugirió no cambiar dicho 
55 Calendario y buscar mejor la manera de viabilizar el torneo regional de San Miguel para que estén listos 
56 para los nacionales, lo cual fue bien visto y aprobado por unanimidad de los miembros de Junta Directiva 
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presentes. PUNTO 7-INAUGURACIÓN PRIMERA CANCHA PÚBLICA EN LA CRJDAD DE~t-::~ 
MIGUEL: El Presidente de la FST informó ampliamente sobre la actividad desarrollada en conjunto ca'n::~~;z,:"27 
la Alcaldía de San Miguel para inaugurar la primera cancha pública en esa ciudad, la cual beneficiará 
alrededor de doce mil niños de los centros escolares de la región y beneficiará al público que desee participar 
en esta disciplina deportiva en el Oriente del país. En el evento, la FST benefició a dieciocho escuelas 
públicas del Departamento de San Miguel con un KIT de equipamiento deportivo, esperando incrementar 
dicho número de instituciones a medida el Programa vaya adquiriendo mayor fuerza. Dicho informe fue 
aprobado por unanimidad de los miembros presentes. PUNTO 8- PUNTOS V ARIOS: No habiendo nada 
más que hacer constar y cumpliendo con la agenda, se levanta la Sesión de J , a las quince 
horas y treinta y cinco minutos del día veintitrés de julio del año dos mil d. 

' 

'\\ (--', 
.J .-cs

1 
... l:c. --

Ricardo Alberto C oza FiaHos 
Secretario 

~-«......-A ug · o Cruz Sorto 

Vice Presidente 

ACTA DE JUNTA DIRECTIVA No. AJ0.'2 
Reunidos los miembros electos que forman parte de la Junta Directiva de la Federación Salvadorefia de 
Tenis, que en el desarrollo de la presente acta se podrá denominar como la FST, en la Sala de Sesiones de 
las oficinas administrativas de esta Federación, ubicadas en el Complejo Polideportivo, Final Calle La 
Sabana en Ciudad Merliot, Santa Tecla, La Libertad, a las nueve horas del día veintinueve de agosto del 
año dos mil diecinueve, con el objeto de celebrar Sesión de Junta Directiva, se llevó a cabo el desarrollo de 
la siguiente Agenda: 

1. Establecimiento del Quórum. 
2. Lectura y Aprobación de la Agenda. 
3. Lectura del Acta anterior. 
4. Informe de Presidencia (Equipo Copa Davis y programa futuras estrellas) 
5. Informe Financiero FST (Torneos internacionales, nacionales y situación actual 

INDES). 
6. Informe Técnico (Copa Davis y programa Futuras Estrellas). 
7. Asamblea General Extraordinaria de la Federación Salvadoreña de Tenis 
8. Puntos Varios. 

PUNTO No. 1- ESTABLECIMIENTO DEL QUÓRUM: El Presidente de la Junta Directiva de la 
Federación Salvadoreña de Tenis, sefior Rafael Edgardo Arévalo González, procedió a la verificación del 
Quórum. Se contó con la asistencia de los siguientes miembros de la Junta Directiva, señores: Rafael 
Edgardo Arévalo González, presidente; César Augusto Cruz Soto, Vicepresidente; Ricardo Cardoza Fiallos, 
Secretario; Nicolás Noyola Cabezas, Tesorero; José Mario Ríos, Director; Marcelo Galdámez, Director. 
para esta Sesión PUNTO No. 2- LECTURA Y APROBACIÓN DE LA AGENDA: El señor Rafael 
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Arévalo, sometió la Agenda para· su respectiva aprobación, quedando ésta aprobada por unanimidad de los 
miembros presentes. PUNTO No. 3- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR: El Secretario procedió a la 
lectura del acta anterior, aprobándose todos sus puntos por unanimidad de los miembros presentes. PUNTO 
No. 4- INFORME DE PRESIDENCIA (EQUIPO COPA DAVIS Y PROGRAMA FUTURAS 
ESTRELLAS): El presidente informo a la Junta Directiva que se ha tenido diversas pláticas con jugadores 
que residen en el extranjero y que son de hijos de padre o madre salvadorefios todos con potencial de poder 
formar del equipo de Copa Davis, en la próximas semanas se tendrán platicas más en concreto sobre, bajo 
qué condiciones ellos e~tarían dispuestos a representar a El Salvador, para estas platicas el presidente 
informa que ha delegado al capitán de Copa Davis el Sr. Y ari Bernardo; Por otro lado el presidente informa 
que ha tenido acercamiento con padres de jugadores juveniles que tienen el potencial para representar a El 
Salvador, para hacer de su conocimiento detalles del nuevo proyecto futuras estrellas donde la FST ya ha 
iniciado a apoyar a diferentes atletas juveniles salvadoreños. PUNTO No. 5- INFORME FINANCIERO 
FST (TORNEOS INTERNACIONALES, NACIONALES Y SITUACIÓN ACTUAL INDES). Se 
presentó de manera amplia el informe mensual de los ingresos y egresos de la FST en sus diferentes áreas 
de gestión, dándose por satisfechos y aprobándose todos los puntos de manera unánime por parte de los 
miembros de la Junta Directiva. PUNTO No. 6- INFORME TECNICO: La Gerencia Técnica in presente 
su informe mensual en relación a todos los programas que la federación tiene activos y solicita la aprobación 
para capacitar un nuevo polo de desarrollo de tenis al alcance de todos en Usulutan, la junta directiva se da 
por satisfecha y aprueban el informe técnico y autorizan a que se lleve a cabo la capacitación de Usulutan 
y se incorpore este departamento al proyecto. PUNTO N0.7. ASAMBLEA GENERAL 
EXTRAORDINARIA DE LA FEDERACIÓN SALVADOREÑA DE TENIS: El presidente de la 
Junta Directiva informa que se ha hecho revisión en INDES sobre la fecha en la que se debe convocar a 
elecciones de Junta Directiva de la Federación de Tenis, en los registros de INDES la FST debe elegir a su 
Junta Directiva para un nuevo periodo 2019-2023 antes del 2 de noviembre del presente afio por lo que el 
presidente propone que, se defina este día la fecha de dicha asamblea para que el personal de la FST pueda 
iniciar una minuciosa revisión de los miembros colegiados activos que cuentan con derecho a voz y voto 
en el presente afio, es importante definir con anticipación la fecha para que los diferentes candidatos a optar 
a un cargo de Junta Directiva puedan presentar sus postulaciones y tengan el tiempo suficiente para cumplir 
con todos los requisitos que dicta la ley General de los Deportes y los estatutos vigentes de la FST, se 
somete a discusión el punto y se define lo siguiente: Convocar a Asamblea General Extraordinaria para el 
día 24 de octubre de 2019, primera convocatoria 9:00 am, segunda convocatoria 9:30 am, además aprueban 
incorporar la siguiente agenda: punto No. 1 verificación de Quórum, punto No.2 lectura del acta anterior, 
punto No.3 cuotas de membresía y federadas 2020, punto No. 4 elección de Junta Directica 2019·2023, la 
Junta Directiva también aprobó delegar en el señor presidente de la federación el Sr. Rafel Edgardo Arévalo 
González la conducción de dicha asamblea en representación de fa Junta Directiva y ejercer el derecho de 
voto que le corresponde a la Junta Directiva en Asambleas Generales según los estatutos vigentes de la 
FST.PUNTO 8- PUNTOS V ARIOS: No habiendo nada más que hacer constar y culpliendo con la 
agenda, se levanta la Sesión de Junta Directiva, a las quince horas y trein · ci c utos del día 
veintinueve de agosto del afio dos mil diecinueve. 

. Augusto Cruz Sorto 
'Vice Presidente 

49 ________ _ 
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56 

Ricardo Alberto ardoza Fiallos 
Secretario 
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